

*** Nous reproduisons en miniature un joli portrait de format in-octavo, de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation, première supérieure des Ursulines de Québec. Ce portrait, gravé par Poilly, est assez rare. Godefroy Mayer, marchand d'estampes, à Paris, le cotaît, il n'y a pas longtemps, à \$8.00.



Nous connaissons aussi un autre portrait de la vénérable Marie de l'Incarnation, gravé par Edelinck et de format in-quarto. La vénérable sœur est représentée, sur cette estampe, tenant un crucifix dans sa main. Ce portrait est généralement coté \$3.00 à \$4.00.